
1 

 

第５回 学校規模適正化山崎南中学校区協議会 会議録（R6.3.19） 

 

（会議の経過） 

発言者 議題・発言内容 

小河次長 

 

 

西明寺会長 

 

 

 

西明寺会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

西明寺会長 

 

 

 

 

西明寺会長 

 

和田校長 

 

 

 

大西校長 

 

 

 

 

 

西明寺会長 

 

 

１．開会 

 

２．あいさつ 

こんばんは。第５回目の協議会ということで始めさせていただきます。本日も

慎重審議をお願いいたします。 

 

３．前回の会議録の確認について 

それでは、３番の前回の会議録の確認について、事務局より説明をお願いしま

す。 

 

前回、２月９日の会議録につきまして、確認をお願いします。 

内容につきまして、修正すべき部分、加筆すべき部分等がありましたら、ご意

見をいただきたいと思います。 

もし加筆、修正すべき部分等がないようであれば、この内容で市のホームペー

ジに公開させていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

会議録についてご意見等はありませんか。 

ないようであれば、これで手続を進めてください。 

 

 

４．報告事項 

４番の報告事項について、各部会長よりお願いします。 

 

総務部会からの報告について、資料３ページにより説明 

校章の入選者（最優秀賞１、優秀賞３、佳作６）に、記念品を進呈した。 

選定された校名の応募者の中から抽選で当選した１名に、記念品を進呈した。 

 

児童指導・保健体育部会の報告について、資料４～11ページにより説明 

２月19日に部会を開催し、新校の制服や体操服等について意見交換を行い、ま

た、両校で使用しているものをそのまま新校に引き継げることを確認した。 

庶務・経理部会について、資料12ページにより説明 

移設する備品や文書、適正化に伴う物品等の廃棄について協議した。 

 

それではそれぞれ部会からの報告が終わりましたので、委員からご意見・ご質

問はありませんか。 

まず総務部会のほうで何かございましたらお願いします。 
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仁尾委員 

 

 

 

 

 

大西校長 

 

 

 

 

 

 

仁尾委員 

 

 

大西校長 

 

 

 

仁尾委員 

 

 

 

 

大西校長 

 

仁尾委員 

 

 

大西校長 

 

 

 

 

 

ございませんか。ないようですので、次に児童指導・保健体育部会の内容につ

いてご意見等ありませんか。 

 

５点質問があります。 

１点目です。制服について無くしてもよいのではないかとの意見について、無

くした場合、体操服が実質的に制服の状態かと思いますが、その上に着るジャ

ケットを好きにしていいという考え方なのか、それとも私服で登校して体育の

ときだけこの体操服に着替えるという考え方なのか、回答をお願いします。 

 

方向性として、制服がわりの体操服という線で考えています。 

ただ、それありきという考えではなく、今ここにおられる部会員さんも含めた

保護者の皆さんにご意見をいただければと思います。 

ただ、何かイベントや行事の際には、新校は約300名の大きな集団になります

ので、統一したものがあったほうがよいと思います。そのあたりも含めて、十

分に検討していく必要があります。 

 

２点目に、９ページの歯磨きセットのところで、城下小では歯磨き粉は禁止に

なっていますが、その部分の調整はどのようになっているでしょうか。 

 

この部分は、全体のセットとしてはこういう形でということで、歯磨き粉を使

う使わないについては、両校の意見等もふまえて、皆さんにご説明できるよう

決めていきたいと思っています。 

 

次に３点目４点目として、11ページのエプロン・マスク・帽子のところで、Ｐ

ＹＴＡとありますがＰＴＡの誤植でしょうか。 

また、同じく11ページのランドセルのところで、「ランドセルら安全」は「ラン

ドセルが安全」でよいでしょうか。 

 

ご意見のとおりです。訂正をお願いします。 

 

最後に５点目として、ランドセルが安全を守ることに寄与するとはどういった

ことでしょうか。 

 

ランドセルだから100％安全と言い切れるものではありませんが、ランドセル

は、ある程度の厚みであったり、クッション性があります。 

あってほしくないですが、例えば自転車と衝突したり、後ろ向きに転倒した場

合に、このランドセルの厚みのおかげで頭が直接地面に打たないように守って

くれることがあります。 

現在は両校ともランドセルを使っており、あえてリュックタイプに変えていこ
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西明寺会長 

 

 

 

 

西明寺会長 

 

事務局 

 

 

西明寺会長 

 

 

 

 

 

 

 

西明寺会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

西明寺会長 

 

 

 

小河次長 

 

 

 

うと考えておりませんが、引き続き、次回以降の部会等でご意見をいただきた

いと思います。 

 

他にご意見等が無ければ、庶務経理部会の関係で、ご意見等はありませんか。 

特にないようですので、続いて５番の協議事項に入ります。 

 

５．協議事項 

 (１) 協議第９号 校歌について 

それでは協議第９号について、事務局より説明をお願いします。 

 

資料13～17ページにより、校歌の作成にあたってのスケジュール、児童への校

歌に入れたい言葉の募集方法等について説明 

 

委員の皆さんからご意見ご質問はありませんでしょうか。 

ありませんか。 

では、意見等はありませんので、協議第９号については、この案により進めて

いきます。 

それでは６番のその他に移ります。 

 

６．その他 

７．次回開催予定について 

事務局から何かありますでしょうか。 

 

２月９日の協議会の際にも少しお伝えしましたが、令和５年度につきまして

は、今日の協議会が最後となります。 

あらためて、それぞれの団体の代表等にお声掛けし、新年度以降のこの協議会

の委員を選任いただき、もちろん引き続きお世話になる方もありますが、新委

員の体制で、令和６年５月末ぐらいに会議が開催できればと考えております。

よろしくお願いいたします。 

その他については以上になります。 

 

事務局より説明がありました。７番の次回開催予定についても説明いただきま

した。予定では、次回は５月下旬になります。 

以上で、本日の会議の次第は終了となります。進行を事務局にお返しします。 

 

西明寺会長様、議事進行をありがとうございました。 

また、委員の皆様におかれましても慎重審議をしていただき、誠にありがとう

ございました。 

それでは協議会の閉会にあたりまして、宮脇副会長様、ごあいさつをお願いい
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宮脇副会長 

たします。 

 

８．閉会 

委員の皆さま、お疲れさまでした。 

来年度もまだまだ決めていくことがあります。業者とのやりとりや、これまで

以上にＰＴＡの皆さまの協力を得て進めていく必要があります。 

今日で最後となる委員におかれましては、新たになられる方にこれまでの協議

内容や雰囲気を引き継いでいただき、新たになられる方におかれましては、熱

意をもってご協力いただきたいと思います。 

今日はとても寒くなっています。体調管理には十分気をつけてください。 

それでは、これをもちまして本日の協議会を終わります。 

ありがとうございました。 

  
 


